

Periódico: El Economista.

Título: Ante el agravamiento de la pandemia debe posponerse el regreso a clases.

Subtítulo: ¿Estamos en la Tercera o Cuarta Ola de la pandemia de Covid-19?

Tema: Salud.

Referencia: Ruiz-Healy, E. (Julio,20,2021). Ante el agravamiento de la pandemia debe posponerse el regreso a clases. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/37bA7GI>

Resumen:

Ante el agravamiento de la pandemia debe posponerse el regreso a clases.

De acuerdo con el número de Casos Confirmados por Millón de Personas (CCMP) la pandemia se ha desarrollado desde marzo de 2020 a la fecha de la siguiente forma:

De 0.01 CCMP el 4 de marzo de 2020 se llegó a 54.47 CCMP el 1 de agosto.

Desde ese punto el número bajó a 31.8 CCMP el 23 de septiembre para luego elevarse a 63.08 CCMP el 9 de octubre. [...] A partir del 13 de diciembre el número fue aumentando hasta llegar a 136.19 CCMP el 21 de enero de este año, que es hasta ahora el número más alto que se haya registrado.

Del 21 de enero en adelante, el número fue descendiendo constantemente hasta llegar a apenas 15.82 CCMP el 25 de mayo, día en que de nuevo volvió a crecer hasta llegar a 76.05 CCMP el domingo pasado.

Gracias a las vacunas que hasta ahora se han aplicado en nuestro país a las personas de mayor edad, ha descendido el número de muertos por Covid-19.

En lo que va de este mes, en México han muerto de Covid unas 3,172 personas, sin contar las que no han sido contabilizadas.

Ante esta realidad el presidente López Obrador insiste en que niños y jóvenes deben regresar a las aulas el 30 de agosto venidero.

Responsable: Berenice Verde Hernández.